

TRIBUNES POLITIQUES

BIEN VIVRE À LUNEL

Notre groupe dénonce, depuis près de cinq ans, la dérive budgétaire de notre ville dont la dépense de fonctionnement ne cesse de s'accroître.

Ce mode de gestion, qui manque cruellement de vision a choisi de prioriser d'autres stratégies en lieu et place des vrais besoins lors de l'utilisation de l'argent public.

A titre d'exemple, comment est-il possible que le coût de presque 100.000€ TTC pour la cérémonie des vœux à Lunel Agglo (52.000 hab.) soit le même que celui de Montpellier Métropole dont la population est dix fois plus importante (513.000 hab.) ?

Cette dépense, est-elle adaptée au contexte économique actuel ?

Nous ne le pensons pas.

Nous pensons qu'il serait davantage judicieux d'organiser une cérémonie plus simple et moins coûteuse afin de prioriser les vrais échanges locaux et non les paillettes.

Un grand merci à toutes celles et ceux, de plus en plus nombreux, qui pensent comme nous et nous soutiennent dans notre démarche de défense des intérêts des Lunellois et d'une meilleure utilisation de l'argent public.